
3 Pièces

80 m²

Réf. CA7-779

1 900 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Ce  prestigieux  appartement,  disponible  à  la  vente  à

Villefranche-Sur-Mer,  vous  séduira  avec  sa  spacieuse  terrasse  et  une

magnifique vue sur la mer.Ce penthouse d'exception,  d'une superficie

de 80 m²,  est  situé dans le  quartier  au bord de mer,  près du golf,  du

centre-ville,  de  l'aéroport,  des  écoles  et  de  toutes  commodités.  Il  est

constitué  de 3  pièces dont  un grand salon,  2  chambres,  une salle  de

bain  et  une  cuisine  équipée.  Une  kitchenette  vient  compléter  ce

bien.Cette propriété est composée de volets roulants, du double vitrage

ainsi qu'un système d'intercom. Ce dernier est vendu avec un ...

This prestigious flat, available for sale in Villefranche-Sur-Mer, will seduce you with

its spacious terrace and a magnificent sea view. This exceptional penthouse, with a

surface area of 80 m², is located in the seaside area, near the golf course, the city

centre, the airport, the schools and all  amenities. It  has 3 rooms including a large

living room, 2 bedrooms,  a  bathroom and a fully  equipped kitchen.  A kitchenette

completes  this  property.  This  property  has  roller  shutters,  double  glazing  and  an

intercom  system.  It  is  sold  with  a  garage.  Its  high  quality  services,  its  excellent

luminosity ...
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